MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

12 de marzo de 2025

Región África



Cabo Verde (Cape Verde)

Antes del descubrimiento y la colonización portuguesa de Cabo Verde en el siglo XV, este archipiélago de diez islas estaba deshabitado. Por su ubicación, el país se convirtió en un centro comercial y una parada importante para cargar carbón y reabastecerse para la caza de ballenas y el transporte transatlántico. Cabo Verde es una fusión de culturas y tradiciones europeas y africanas que se refleja en su lengua criolla, su música y sus distintivos textiles "pano". La Iglesia del Nazareno estableció su obra en Cabo Verde en 1901, lo que convierte al país en una de las primeras áreas de misión nazarena. El país obtuvo su independencia de Portugal en 1975, fecha en que se estableció un sistema de partido único. En 1990, se celebraron elecciones multipartidistas. Desde entonces, Cabo Verde se caracteriza por mantener uno de los gobiernos y economías democráticas más estables de África. Los roles tradicionales están cambiando en la sociedad, y las misiones están adquiriendo nuevas expresiones, lo que trae consigo tanto desafíos como nuevas oportunidades. El Dr. Eugenio Duarte, elegido 37º superintendente general de la Iglesia del Nazareno, es de Cabo Verde.







59 iglesias oficialmente organizadas, 6 iglesias por organizar



21 ministros licenciados y 58 ministros ordenados en 2 distritos

ORACIONES



- Oremos por las familias de Cabo Verde que buscan sabiduría y unidad mientras navegan para encontrar el equilibrio entre los roles tradicionales y los cambios sociales modernos.
- Oremos por los misioneros caboverdianos que están sirviendo en todo el mundo a través de la Iglesia del Nazareno.
- Oremos por aquellos que lideran ministerios en nuestras iglesias, para que sean empoderados e inspirados para seguir alcanzando a las nuevas generaciones con el mensaje de amor y servicio en Cristo.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por las mujeres caboverdianas, que han asumido su papel de líderes espirituales dentro de sus familias y comunidades, asegurando así que el legado de fe continúe a través de las generaciones.
- Demos gracias a Dios por la extraordinaria obra de Misiones Nazarenas Internacionales, que ha liderado fielmente ministerios y escuelas dominicales, y ha fomentado un espíritu de misión en sus iglesias locales.

Los primeros misioneros locales



Cabo Verde, una de las primeras áreas de misión de la Iglesia del Nazareno, es también una de las primeras áreas de misión en la Región África, en la que tanto hombres como mujeres tienen roles de liderazgo de distrito, y donde ahora uno de los superintendentes de distrito es una mujer. En Cabo Verde, las mujeres han sido consideradas históricamente como educadoras y amas de casa. Las mujeres caboverdianas, especialmente las nazarenas, han influido profundamente en sus hijos y en los estudiantes de la escuela dominical, con lo que fomentan el legado de Misiones Nazarenas Internacionales (MNI) desde sus hogares. MNI es el defensor de las misiones globales en cada iglesia local, fomentando un espíritu de misiones y movilizándose para la acción, impactando a las personas en todo el mundo.

Mientras los hombres trabajaban fuera del hogar, las mujeres enseñaban a sus hijos la Palabra de Dios, compartían historias bíblicas y aseguraban la asistencia regular a la escuela dominical. Actualmente, la mayoría de los maestros de escuela dominical y de los líderes de MNI en las iglesias locales sigue siendo mujeres. Estas madres se convirtieron en auténticas misioneras que oran con sus hijos y los guían en la fe, especialmente cuando los padres estaban fuera trabajando. Comprometidas con la misión de Dios, en Cabo Verde, el hogar se percibe como una área misionera fundamental donde se inculcan valores y fe en la próxima generación.



Todos los días, cuando los niños salían para la escuela, las madres les daban lecciones fundamentales: "sé amable", "evita los conflictos", "ora por tus compañeros de clase" y "recuerda las enseñanzas de Jesús". Estas madres enviaban a sus hijos como jóvenes misioneros a sus escuelas y al mundo, equipados con valores de respeto, amor y perdón.

En los últimos años, los cambios sociales han llevado a las mujeres a alcanzar hitos importantes en su vida personal y pública, a menudo empujándolas más allá de los roles tradicionales. Si bien estos avances las han empoderado, también han cambiado la dinámica de la vida hogareña y la obra misionera, lo que hace necesario equilibrar las nuevas oportunidades con la misión fundamental de nutrir la fe en el hogar.

Cabe destacar que la pequeña nación insular de Cabo Verde ha tenido una profunda influencia en la Iglesia del Nazareno a nivel mundial, debido a su fuerte compromiso con las misiones, tanto para recibir como para enviar misioneros, dentro de la Región África y alrededor del mundo.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región África? Haga clic aquí para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic *aquí*.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

